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Таких людей у нас в городе вели-
кое множество, и каждый достоин ис-
креннего уважения. К ним, несом-
ненно, относится руководитель клуба
«Paletė», отметившего в 2018 году 15-
летний юбилей, талантливый педагог
Мария Александровна Щербакова,
много лет занимающаяся художе-
ственным воспитанием, просвеще-
нием, прививая своим ученикам от-
менный вкус. Мария Щербакова вос-
питала не одно поколение и юных жи-
телей Висагинаса, и вполне взрослых
людей, которые под руководством
Марии Александровны находят себе
занятие по душе. И это прекрасно!

Это и руководитель клуба людей
с недугом «Visaggalis» Модестас Бал-
такис, который буквально посвятил
свою жизнь людям. Например, спор-
тивные состязания для людей с неду-
гом (сегодня - уже республиканского
масштаба) организуются и проводят-
ся в Висагинасе вот уже который год,
благодаря личным усилиям Моде-
стаса Балтакиса, благодаря его ду-
шевным порывам и даже личному ма-
териальному вкладу. А предоставле-
ние в этом году клубу «Visaggalis» мик-
роавтобуса для людей с недугом гово-
рит о признании заслуг руководителя
клуба и о доверии к нему в стране.

И, конечно, один из наших ува-
жаемых общественников, многолет-
ний бессменный директор ИАЭС
Виктор Николаевич Шевалдин, под
руководством которого Игналинская
атомная электростанция безупречно
эксплуатировалась много лет. И сего-
дня Виктор Николаевич, отметивший
недавно свой юбилей, продолжает
работать, ведя большую обществен-
ную работу, щедро даря висагин-
скому сообществу свои знания и
опыт. Спасибо Вам, Виктор Николае-
вич, за то, что Вы у нас есть!

«Intersurgical» - 
главный успех года

Если говорить об успехах года, то
главный из них - это приход в Висаги-
нас инвестора - компании «Intersurgi-
cal». В самоуправлении будет откры-
то новое производство, появятся но-
вые рабочие места.

Событие это стало возможным,
во многом благодаря подвижничес-
кой деятельности жителя города - Ви-

таутаса Пяткунаса. Конечно, большая
работа по привлечению инвестиций
была проведена самоуправлением,
огромен вклад, который невозможно
не оценить, в реализацию этой идеи
- организации «Investuok Lietuvoje», и
все же главный «виновник» этого со-
бытия - Витаутас Пяткунас, который
по итогам работы в 2018 году по
праву удостоен звания «Человек
года». Во время церемонии награж-
дения, получив почетнейший титул,
Витаутас Пяткунас сказал, что эта на-
града - признание заслуг всего кол-
лектива Центра профессионального
обучения технологиям и предприни-
мательству, и он обязательно пере-
даст ее сообществу центра, от своего
имени поблагодарив каждого за труд.

Что касается самого руководи-
теля VTVPMC, скажу следующее:
обычно, оценивая деятельность ка-
кой-то замечательной личности, гово-
рят, что это наше национальное дос-
тояние. Убеждена, что таким достоя-
нием для города является Витаутас
Пяткунас. Ведь благодаря его дея-
тельности, в 2018 году в городе про-
изошло главнейшее событие -
привлечены инвестиции, что откры-
вает совершенно новые перспективы
для Висагинаса. В целом же деятель-
ность центра - разнопланова: это и
постоянное сотрудничество центра с
предприятиями, обучение сотрудни-
ков бизнес-структур, совершенство-
вание их знаний; это неустанный
многолетний труд по совершенство-
ванию деятельности VTVPMC, спо-
собствующий тому, что ныне Виса-
гинский центр профессионального
обучения - лучший в Республике. Это
и прославление Висагинаса, имя ко-
торого становится известно далеко
за пределами региона, благодаря
многочисленным победам воспитан-

ников центра в различных соревнова-
ниях, олимпиадах самого разного
уровня.

О предпринимательстве 
Говоря о предпринимательстве,

хочу выразить благодарность всем
организациям и предприятиям: боль-
шим и малым, солидным ЗАО и тем,
кто занимается индивидуальной дея-
тельностью, бизнес-структурам, дей-
ствующим в самых разных сферах,
сохраняющим рабочие места, стре-
мящимся к развитию даже в наше,
такое сложное время. Отдельные
слова о коллективе госпредприятия
ИАЭС, где продолжаются работы по
снятию атомной станции с эксплуата-
ции. Этот уникальный, ответственный
и сложнейший процесс коллектив
предприятия выполняет достойно. 

В качестве примера успешной ра-
боты в 2018 году скажу о предприя-
тии, хорошо известном всем висагин-
цам. Это предприятие - ЗАО «Kogus».
Директор предприятия Гинтаутас
Зинкявичюс не случайно по итогам
работы за прошедший год был удо-
стоен награды в номинации «Бизнес»
- за достижения в развитии бизнеса.
Предприятие «Kogus», имеющее сер-
тификат ЕС, - неоднократный побе-
дитель проекта «Gazelė» как одна из
самых успешных и быстро развиваю-
щихся компаний Литвы. ЗАО «Ko-
gus», производящее продукцию бо-
лее 20 наименований, сотрудничает
не только с крупнейшими торговыми
марками Литвы, но и со многими тор-
говыми сетями других стран, готовя
продукцию на экспорт. Пожалуй, уже
почти нет европейской страны, где
бы не знали о продукции Висагинской
фирмы. Коллектив предприятия ра-
ботает не только на собственное раз-
витие и личный успех, но и прослав-
ляет город. 

О спортивных успехах
Прошедший год был отмечен

массой великолепных достижений в
области спорта, в самых разных его
видах. И самые яркие из них - это, ко-
нечно, победы нашего знаменитого
боксера Александра Трофимчука, ко-
торый в течение всего года радовал
нас своими достижениями. Это и от-
личные выступления в прошедшем
году наших прославленных гребцов:
каноиста Вадима Коробова и байда-
рочника Артура Сейи. Спасибо вам,
дорогие ребята, и, конечно, вашим
тренерам за неустанный труд, за упор-
ство, за прославление Висагинаса.

Важные приметы 
Висагинаса

Город движется к осуществлению
цели - стать одной из спортивных сто-
лиц. Этому способствуют замеча-
тельные инициативы висагинской
молодежи: турниры по боксу, различ-
ные марафоны, футбольные турниры
и традиционные спортивные фести-
вали. Сюда же можно отнести пробег
«Тропой бабочки», вовлекающий с
каждым годом все больше желающих
прогуляться по контору когда-то заду-
манного города, и, конечно, чудесный
летний праздник «Битва драконов». 

Мы идем к еще одной цели: стать
театральной столицей Литвы. Виса-
гинас давно известен многолетним
фестивалем моноспектаклей «Отра-
жение» («Atspindys»), имеющим сво-
их почитателей, и постоянными сен-
тябрьскими постановками уличных
театров. Сюда же можно отнести и

традиционный, заме-
чательный, велико-
лепный самобытный
фестиваль этнокуль-
тур «Rudeninės», по-
явившийся в городе и
ставший одной из его
важных примет, благо-
даря инициативе и не-
устанной заботе Асты

Селюнене и творчеству наших много-
численных национальных обществ. И
совершено новое театральное собы-
тие прошедшего августа - фестиваль
«Vasara». Его продолжения ждем и в
2019 году. Уже смело могу сказать,
что у этой, совсем новой традиции,
большое будущее. 

Полагаю, что есть будущее и у
вечеров бардовской песни. Впервые
проведенный именно в нашем городе
концерт исполнителей-бардов, состо-
явшийся накануне Дня города, на-
столько пришелся по душе висагин-
цам, что, думаю, и эти вечера также
станут традиционными.

Накануне праздника - Рождест-
ва Христова, который готовится
отметить весь православный мир,
хочу каждому висагинцу, всем жи-
телям нашего города пожелать хо-
рошего настроения, светлых мыс-
лей. И, конечно, желаю всем, что-
бы наступивший 2019 был для
каждого успешным, радостным,
счастливым!» - сказала в заключе-
ние мэр Даля Штраупайте.

Подробно деятельность руковод-
ства самоуправления за прошедший
год, все проектные планы и дела, как
обычно, будут освещены в итоговых
отчетах, которые обязательно будут
обнародованы.

А сегодня - о людях, о замеча-
тельных жителях нашего чудесного
города, о славных делах которых
можно говорить бесконечно, благо-
даря которым у Висагинаса не может
не быть позитивного будущего. 

„Viber“ programa – tai viena iš po -
puliariausių susirašinėjimo ir garso /
vaizdo pokalbių programėlė išmania-
jam telefonui ir kitiems mobiliesiems
įrenginiams. Kodėl „Viber“? Nes turint
„Viber“ nereikia žinoti ir ieškoti pro-
gramos vartotojų, nes kiekvienas varto-
tojo mobiliojo telefono kontaktų knygoje
esantis žmogus, kuris įsidiegęs „Viber“,
atpažįstamas automatiškai ir priskiria-
mas į „Viber“ kontaktų sąrašą, iš kurio
galima sudaryti bendras žmonių ben-
dravimo grupes. Taip pat keliais pas-

2017 m. liepos mėn. Utenos apskrities vyriausiojo poli-
cijos komisariato viršininko pavaduotojas Vaidotas Žilys,
darbinės komandiruotės Nyderlandų Karalystėje metu, susi-
pažindamas su EUROPOLO (Hagoje) veikla bei vietinės poli-
cijos darbu, atkreipė dėmesį į gyvenamųjų namų kvarta-
luose stovinčius ženklus su mobiliosios programėlės
„Viber“ logotipu.

paudimais, vienu metu visai grupei gali-
ma perduoti teksto pranešimus, paveik-
slėlius, vaizdo ir garso įrašus bei ben-
dravimui naudojama didelė bazė ani-
macinių „šypsenų“, teminių lipdukų. 

2017 m. Utenoje, Naujasodžio gat-
vėje, įsikūrė saugios kaiminystės gru-
pė, kuri naudojasi „Viber“ programa.
2018 m. saugios kaimynystės nariai
bendravo tarpusavyje „Viber“ programa
apsikeisdami įvairiapusiška informacija:
apie įtartinus asmenis, praeinančius jų
gyvenamųjų namų gatve ar pravažiuo-

jančius automobi-
lius. Perduodavo
vieni kitiems aktua-
lią prevencinio po-
būdžio informaciją
gautą iš bendruo-
menės pareigūnų
apie padidėjusius
sukčiavimo atvejus
Utenos krašte, va-
gystes iš butų, au-
tomobilių aikštelių
ar kitus pažeidi-
mus, taip pat infor-
maciją, kaip apsau-
goti save ir savo

turtą nuo nusikalstamų veikų.
Gavus informaciją iš gyventojų, kad

per jų kiemus Naujasodžio gatvėje nuo-
lat vaikšto asmenys iš senelių namų,
esančių Atkotiškių k., kurie įtartinai el-
giasi, dažnai atrodo neblaivūs ar turin-
tys sveikatos sutrikimų, baiminasi, kad
asmenys nedarytų administracinių nu-
sižengimų, nedaužytų langų. Policijos
pareigūnai sureagavo į gyventojų žodi-
nius nusiskundimus, nuvyko į senelių
namus, pabendravo su senelių namų
administracija, vadovais, kad šie per-
spėtų senelių namų gyventojus, jog šie
nevaikščiotų per privačių gyventojų kie-
mus, nedarytų administracinių nusižen-
gimų ar nusikalstamų veikų, nedrumstų
ramybės, kadangi čia veikia saugios
kaimynystės grupė ir gyventojai aktyviai
reaguoja ir praneša policijai apie paste-
bėtus teisės pažeidimus. Po kurio lai ko,
pabendravus su gyventojais, gauta in-
formacija, kad pašaliniai asmenys per
jų kiemus nebevaikšto.

Užfiksuotas atvejis, kai moteriai,
kuri priklauso saugios kaimynystės gru-
pei, laidiniu telefonu paskambino suk-
čius, kuris norėjo išvilioti pinigus. Budri
moteris nepasidavė sukčių provokaci-
jai, padėjo telefono ragelį ir apie gali-
mus telefoninių sukčių skambučius
informaciją kaimynams perdavė per
„Viber“ programą. Informacija greitai
pasiekė visus kaimynus, kurie yra prisi-
jungę prie „Viber“ programėlės, todėl
niekas nenukentėjo nuo sukčių.

Ši naujovė – tai puiki priemonė

Visagino policijos komisariatas informuoja Висагинский комиссариат полиции информирует

Buvo vykdomos

prevencinės

priemonės

pėstiesiems ir 

dviratininkams
2018 m. spalio–gruodžio mėne-

siais, siekiant sumažinti eismo įvy-
kių, kuriuose nukenčia pėstieji,
skaičių, Visagino policijos komi-
sariato Veiklos ir Reagavimo skyrių
pareigūnai vykdė prevencines prie-
mones, kurių metu buvo kontroliuo-
jami eismo dalyviai – pėstieji, dvira-
tininkai. Ypatingas dėmesys buvo
skirtas tamsiuoju paros metu at-
švaitų, kitą šviesą atspindinčių ele-
mentų naudojimui.

Prevencinės priemonės vykdymo
metu 12 asmenų pareikšta žodinė
pastaba už administracinį nusižengimą
pagal Lietuvos Respublikos admini-
stracinių nusižengimų kodekso 428 str.
6 d. (pėsčiųjų ir kitų kelių eismo dalyvių
padarytas kelių eismo taisyklių pažeidi-
mas), pagal Lietuvos Respublikos
administracinių nusižengimų kodekso
428 str. 1 d. surašyta 12 administracinio
nusižengimo protokolų. Su 32 asme-
nimis pravesti prevencinio pobūdžio
pokalbiai, įteikti atšvaitai.

Įskaitinių eismo įvykių, per kurios
nukentėtų pėstieji ar dviratininkai, neuž-
fiksuota.

Savivaldybė  informuoja Самоуправление информирует 

Благодарю вас, 
дорогие висагинцы, 
за ваш труд, творчество 
и искреннюю 
любовь 
к городу! 

greitai keistis informacija su kaimynais,
sutaupomas laikas ir vienu metu visi
gauna aktualią informaciją. Esant reika-
lui gyventojai gali greitai reaguoti ir imtis
atitinkamų veiksmų, kad apsaugotų
savo turtą. „Viber“ ženklas, pastatytas
šalia namų, gyventojams teikia ir sau-
gumo jausmą, kadangi įspėja pašali-
nius bei pravažiuojančius asmenis, kad
čia gyvena budrūs kaimynai, čia veikia
„Viber“ saugi kaimynystės grupė, todėl
neverta daryti teisės pažeidimų, nes
nedelsiant bus informuota policija.

Linkime, kad gyventojai nenustotų
bendravę ir toliau tai darytų naudoda-
miesi socialiniais tinklais ir programo-
mis, keistųsi informacija, rūpintųsi ne tik
savo, bet ir kaimynų saugumu.

Saugią kaimynystę galima kurti programėlės „Viber“ dėka
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